

## Green Care from a Finnish Perspective Green Care aus finnischer Perspektive

Finnische Green Care Konzepte umfassen naturbasierte Fürsorge und Versorgung, Empowerment und Erholung in den Bereichen sozialer und gesundheitlicher Fürsorge, Bildung und Erziehung sowie persönlichen Wohlbefindens.

Finnish Green care contains nature-based care, empowerment and recreation in the field of social and health care, education and personal well-being.

Professional green care is a new form of business and service in the Finnish welfare sector.

Im finnischen Wohlfahrtssektor stellt professionelles Green Care eine neue Form von Unternehmen und Dienstleistungen dar.

In ihrem Vortrag gibt Johanna Hirvonen einen Einblick in das finnische Modell von Green Care, in dessen Methoden und in die Organisation von Green Care Dienstleistungen. Außerdem stellt sie diesbezügliche Qualitätssicherung und Forschungs- und Entwicklungsarbeiten vor.

In her lecture, Johanna Hirvonen will present the Finnish Green Care model, methods and organization of Green Care services as well as descriptions of ongoing Green Care quality and Research & Development work.

WER

**Johanna Hirvonen**

Senior Lecturer des Studiengangs Soziale Arbeit  
South-Eastern Finland University of Applied Sciences

WANN

**Donnerstag** 🕒 13.06.2019 🕒 17.30 Uhr

WO

**Lipsius-Bau** 🕒 **Hörsaal** 🕒 **110**

Vortragssprache: Englisch